

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

N.º XI-N.º 3.130

Cent. Jueves 16 de Noviembre de 1944

Ejemplar 25 cts

EL TENIENTE CORONEL DE MIGUEL NUEVO DELEGADO DE EDUCACION Y CULTURA EN EL PROTECTORADO

Por un decreto de la Presidencia del Gobierno, que aparece hoy en el "Boletín Oficial", ha sido designado para el cargo de delegado de Educación y Cultura de la Alta Comisaría de España en Marruecos, el teniente coronel de infantería, lmo. señor don Joaquín de Miguel Cabrera, ilustre personalidad de brillantísima historia militar y política, en los Servicios del Protectorado.

No pretendemos por tanto con estas líneas presentar una figura que es ya de todos conocida.

Su larga permanencia en Marruecos, en Asuntos Indígenas desde 1913, está unida a importantes misiones en el Protectorado, donde las cualidades del teniente coronel de Miguel, dejan abundantes testimonios de una suficiencia bien demostrada. Recordamos sólo como un abreviado guión de méritos, su paso por la Policía Indígena de Larache, sus servicios en la conferencia de Uxda, la organización de la Gendarmería Internacional en Tánger y su labor como agregado militar del Consulado de España en esta misma ciudad. En toda la Zona Occidental quedan huellas profundas de la actividad y competencia del teniente coronel de Miguel que ha sido designado para este importante puesto de servicio.

Al frente de la Delegación de Cultura, le espera, pues, una brillantísima tarea, al ofrecernos a él en el nuevo cargo que tan estrechas raíces guarda con la Prensa, reiteramos al teniente coronel de Miguel nuestra cordial felicitación.

EL MINISTRO del EJERCITO

felicitó a las divisiones que actuaron en la FRONTERA

El teniente general Yagüe les transmitió la felicitación

Burgos, 15.—Se ha publicado una Orden del Cuerpo de Ejército de Navarra.

En ella, el ministro del Ejército felicita a las Divisiones 62 y 171 que el día 27 del pasado octubre tomaron parte en la acción de la Sierra Ilton.

"Es para mí una gran alegría, dice la Orden, transmitir esta felicitación de nuestro ministro y hacerlos saber la satisfacción que me ha producido el magnífico comportamiento de todas las Divisiones desplegadas en la frontera que sin reparar en sacrificios, no han descansado hasta que se derrotó al enemigo.

Habéis enseñado a los que trataban de perturbar la honradez y el intenso trabajo que España necesita para reconstruir lo que ellos destruyeron, la decisión que

os anima y habéis enseñado el valor y la hidalguía con que proceden los soldados de España al luchar y tratar al vencido.

Con mi felicitación os envío la gratitud y mi saludo más cariñoso. El capitán general, Yagüe".—CIFRA.

El Ejército francés ha iniciado un vigoroso ataque contra el desfiladero de BELFORT

EL AVANCE HACIA METS DE LAS FUERZAS DE PATTON NO ENCUENTRA RESISTENCIA

EN LA REGION DE THIONVILLE CONTRAATACAN LOS ALEMANES

GRAN ATAQUE DEL EJERCITO FRANCÉS CONTRA EL DESFILADERO DE BELFORT

París, 15.—El Ejército francés ha iniciado también una ofensiva en el extremo sur del frente occidental con un ataque vigoroso contra el desfiladero de Belfort, apoderándose desde el principio de varias posiciones avanzadas en la línea defensiva germana.—EFE.

LOS ALIADOS NO ENCUENTRAN RESISTENCIA EN EL AVANCE HACIA METZ

París, 15.—El ataque contra Metz presenta uno de los fenómenos más raros de esta guerra.

Los soldados de Patton se encuentran a tres kilómetros de la fortaleza. Algunos fortines cayeron casi sin lucha y donde se esperaban potentes baterías, no se ha tropezado con armas de mayor alcance que las ametralladoras.—EFE.

LAS FUERZAS DE PATH TROPIEZAN CON DURA RESISTENCIA EN EL SECTOR DE MIGHNEVILLE

París, 15.—El Ejército en su avance en la zona de Luneville se encuentra a poco más de un kilómetro de la línea férrea que une a esta ciudad con Sarreburg.

Las fuerzas de Path tropiezan con resistencia dura en el sector de Mighneville.—EFE.

FUERTES CONTRAATAQUES ALEMANES EN LA REGION DE THIONVILLE

París, 15.—Las tropas de Patton han rechazado fuertes contraataques alemanes en la región de Thionville, donde los alemanes usan cañones de la línea Maginot contra los soldados norteamericanos.—EFE.

SE INICIA LA SEGUNDA FASE DE LA BATALLA DE LORENA

Berlín, 15.—Una segunda fase se dibuja en la batalla de Lorena, dice la O. I. de I.

Patton ha desencadenado ataques frontales contra la cabeza de puente de Metz.—EFE.

LOS ALEMANES SE RETIRAN EN EL FRENTE DE HOLANDA

París, 15.—Ante el fuego concentrado de la artillería aliada, los alemanes se retiran hacia el flanco oriental del saliente formado por las fuerzas de Dempsey en Holanda. La expulsión de los alemanes en dicha bolsa parece probable en un porvenir inmediato.—EFE.

Declaraciones de Suiza acerca de los "responsables de la guerra"

Afirma que no podrá admitir a los que hayan mantenido una actitud hostil contra la nación

Berna, 15.—El Consejo Federal suizo ha hecho hoy unas declaraciones acerca de los "responsables de la guerra" y afirmó que el gobierno helvético no podría conceder asilo a aquellas personas que hayan mantenido una actitud hostil hacia Suiza y hayan

cometido actos de violación de las leyes de guerra o tenido creencias contrarias a las tradiciones fundamentales de la ley de humanidad.

Suiza concederá asilo a aquellas personas que considere acreedoras a él.—EFE.

UNIDADES DE LA FLOTA BRITANICA

han entrado en el fiordo noruego de Trondjeim

Noticias no confirmadas de Estocolmo aseguran el desembarco de tropas noruegas instruidas en Inglaterra al norte de su país

Angora, 15.—Radio Angora, con arreglo a las noticias recibidas de los círculos bien informados de Estocolmo, no confirmadas por ningún otro conducto, anuncia que las tropas noruegas instruidas en Gran Bretaña han efectuado un desembarco al norte de su país.—EFE.

UN COMUNICADO DEL ALMIRANTAZGO

Londres, 15.—El comunicado del Almirantazgo en el que se da cuenta de la entrada durante el día de ayer de unidades de la flota británica en el fiordo de Trondjeim declara que el crucero "Eurolus" halló a dos barcos noruegos en el fiordo, pero que no los atacó.

Aviones "Wilealt" procedentes del portaaviones de escolta "Pur-

suer" bombardearon las instalaciones costeras de Titran a la entrada del fiordo.

Tomaron parte en la acción además de los buques mencionados, los destructores "Caesar", "Zephor", "Venus" y "Nubian".—EFE.

El ministro de la Gobernación visita EL DISPENSARIO "SAN JOSE" EN CHAMARTIN

Fue recibido por el presidente del Patronato

Madrid, 15.—En la tarde de hoy el ministro de la Gobernación, Blas Pérez, acompañado del director general de Sanidad, doctor Palanca, visitó el dispensario "San José", de Chamartín. Fue recibido por el presidente del Patronato y otras personalidades.—CIFRA.

CHURCHILL

asistió ayer a la sesión de los COMUNES

Sus palabras fueron acogidas con aplausos

Londres, 15.—Churchill ha asistido a la sesión en los Comunes y contestó a diversas preguntas, siendo acogidas sus palabras con aplausos.

A propósito de la sugerencia de que sean licenciados ciertos movilizados, dijo que no existía, a su conocimiento, una superabundancia de hombres y que la lucha está siendo muy dura y continuará probablemente por mucho tiempo.—EFE.

Ha sido inaugurada en Madrid la exposición del pintor inglés Apperly

Asistieron destacadas personalidades

Madrid, 15.—En el Círculo de Bellas Artes fue inaugurada ayer la exposición del pintor inglés Apperly.

Asistieron el director general de Bellas Artes, marqués de Lozoya, presidente del Instituto Británico de Cultura, agregado de Prensa de la citada Embajada, académicos y críticos.

El pintor inglés exhibe una amplia colección de óleos, acuarelas y dibujos y recoge los tipos y paisajes españoles con gran realismo y bondad técnica, conseguida con mano maestra.

Fue muy felicitado por la concurrencia.—EFE.

El ministro de Marina al Ferrol del Caudillo

Madrid, 15.—Ha salido para El Ferrol del Caudillo el ministro de Marina, almirante Moreno. Le acompaña el comandante don Arturo Fernández.—CIFRA.

Solemne sesión en la Real Academia de la Historia para recibir al nuevo académico conde de Rodezno

Fue presidida por el ministro de Educación Nacional

Madrid, 15.—En la tarde de hoy en la Real Academia de la Historia se ha celebrado una solemne sesión pública bajo la presidencia del ministro de Educación Nacional, Ibáñez Martín, para recepción del nuevo académico don Tomás Domínguez Arévalo, conde de Rodezno.

Le acompañaban en la presidencia, el Nuncio de S. S. y los obispos de Madrid y Pamplona.

También se hallaban presentes el ministro de Asuntos Exteriores y el presidente de las Cortes.

El conde de Rodezno leyó su discurso de ingreso sobre el tema "Austria y Albrecht ante la incorporación de Navarra a Castilla". Le contestó el marqués de Saltillo.

Finalmente, el ministro de Educación Nacional impuso al nuevo académico la medalla que le acredita como tal.—CIFRA.

A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5.

GRAN ESTRENO
FILMOFONO, presenta la gran película titulada

Aventuras de Maxwell

Por John Loder.
Un vigoroso drama de aventuras de intensa emoción, e interés.

Un gran film policíaco.
TOLERADA PARA MENORES
Completa el programa el noticiario

NO-DO NUMERO 96 B

Nuestros próximos estrenos:

El viernes:
OTRA REUNION DE ACUSADOS
Formidable producción Metro con WILLIAM POWELL y MYRNA LOY.

Seguidamente:

ANUSKA

La más emotiva y genial creación de Hilde Khari, presentada por CIFESA.

Después, la película que todo Ceuta espera.

EL SIGNO DEL ZORRO
Con TYRONE POWER LINDA DARRELL y BASIL RATHBONE.
La mejor producción de 20-Century Fox, un riguroso estreno de la actual temporada.

A continuación

EL HOMBRE QUE LAS ENAMORA y LA HIJA DEL CORSARIO VERDE

Dos grandes superproducciones de CIFESA.

Y ahora, la mejor película musical que ha producido METRO GOLDWYN MAYER

LA NUEVA MELODIA DE BROADWAY

Por Fred ASTAIRE y Eleanor POWELL.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

16 de noviembre, jueves. — Santos Gertrudis, virgen; Rufino, Marcos, Valerio, Elpidio, Marcelo, Eustoquio, mártires; Edmundo, Fidenio, Euquerio, obispos; Otmario, abad; Bb. Pablo Navarro, S. J., y compañeros, mártires. — Doble. — Ornamentos morados.

SANTA GERTRUDIS LA MAGNA
Contemporánea de San Alberto Magno fué Santa Gertrudis la Magna, así llamada por ser la más excelente entre todas las vírgenes que llevan el mismo nombre. Vino al mundo el 6 de enero de 1256 en un lugar de Alemania que aún no ha podido ser identificado.

Entró desde muy niña en el monasterio cisterciense de Helfta para satisfacer sus deseos de consagrarse a Dios. Sus escritos no son más que un eco de la Sagrada Liturgia.

Fué devotísima del Sagrado Corazón, el cual se le apareció con San Juan.

El miércoles de Pascua de 1302 a 1303 después de la comunión oyó que Jesús le decía: "Ven elegida mía, y haré de tí un trono". Sufrió horribles dolores durante varios meses, y al fin subió su alma virginal a los brazos del Divino Esposo, en un éxtasis sublime, acaecido según la tradición el 15 de noviembre, que puso término, de una manera suave, a los sufrimientos que desde hacía largo tiempo soportaba con amorosa paciencia.

HORA SANTA

Esta tarde a las siete, se celebra en el Santuario de la Virgen de África, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS
En la parroquia de Santa María de los Remedios, se celebran esta tarde a las siete, los cultos mensuales en honor de la Santísima Virgen del Carmen.

ANUNCIESE EN EL FARO

Diario de la mañana

CEUTA AL DIA

LA SESION MUNICIPAL

Ayer no se celebró la sesión municipal anunciada para el miércoles, la cual tendrá lugar en segunda convocatoria mañana viernes.

Espectáculos

"AVENTURAS DE MAXWELL", EN EL "APOLO" (JOHN LODER)

El espectador ahito de aventuras no puede ver colmada su ansiedad con esta cinta que posee un título capaz de abrir la espina de la emoción y de la intriga. Estas han sido bastante regularmente manejadas en la presente cinta que reseñamos, porque apenas si se concede importancia al misterio; se deja un mayor espacio a la comedia y, al final de cuenta, resulta que se ha logrado un injerto de escaso atractivo.

La culpa puede recaer en el director que, por otra parte, concede demasiada importancia a escenas que requieren menor duración.

John Loder bastante labor tiene con intentar sostener el interés meguado de la anécdota, rodeado de actores que no ganarán muchos premios de arte interpretativo.

Como complemento, un No-Do y un documental español y lento de "Cómo se hace una ballarina". — D.

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO

SU VALOR

PARA MADRID

Ayer salió para la capital de España, donde pasará breve temporada el reputado doctor Areces Matilla, el cual con este motivo suspende su consulta hasta nuevo aviso.

RESTABLECIDO

Se encuentra restablecido de las dolencias sufridas el prestigioso comerciante local, don Francisco Ruiz Medina. Nos alegramos sinceramente.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 43.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles, situado en la calle Sevilla número 30, propiedad de don Joaquín González Benzo a don Francisco Molla Pérez, se pone en conocimiento del público en general, para que todos aquellos que se consideren acreedores del citado establecimiento se presenten a cobrar sus deudas, en el plazo de ocho días a contar de la fecha de publicación del presente aviso haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago, después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta, 15 de noviembre de 1944.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día veinticinco del actual se admiten ofertas para la compra por gestión directa y libre de 324.000 kilos de tocino para las necesidades de este Establecimiento.

Los pliegos de condiciones Técnico-legales se encuentran de manifiesto en la Jefatura del De-



En continua desde las 5.

ESTRENO DE EMOCION Y COMICIDAD.

CEA Distribución presenta la divertida creación policíaca, plena de carreras, emociones y situaciones graciosísimas, que tiene por título:

Detective genial

creación interpretativa de GEORGE FORMBY bajo la dirección de ANTHONY KIMMINS.

(Tolerada para menores)

El sábado estreno 20th Century Fox

TU SERAS MI MARIDO por la malograda SONJA HENIE la reina del patín.

(Tolerada para menores)

Otros próximos estrenos sensacionales:

EUGENIA DE MONTIJO creación de AMPARITO RIVELLES.

LA TORRE DE LONDRES por Boris Karloff y Basil Rathbone

HACE UN MILLON DE AÑOS Un alarde de fantasía y buen gusto.

RECUERDA AQUEL DIA creación insuperable de Claudette Colbert

LA MASCARA DE HIERRO nuevas aventuras de "Los tres Mosqueteros".

EN LA SELVA DEL TERROR La super serie americana interpretada por la mujer de Tarzán.

tall de este Parque, donde podrán ser examinados por las personas a quienes puedan interesar.

Ceuta, 14 de noviembre de 1944.

El Jefe del Detall.

V.º B.º
EL DIRECTOR

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO buen dormitorio matrimonio y máquina coser secreter. Razón Remedios, 7, bajo. **SE VENDE** tienda de comestibles. Razón: Anticoo n.º 15-1.º derecha.

REGISTRADORA Nacional para cinco dependientes se vende. Razón: Ferrería Rosso.

Alquileres

CAMBIARIA casa en el Monte

tres habitaciones, patio y azotea independiente por otra en Ceuta. Razón en esta Administración.

Varios

LICENCIADOS en Letras y Ciencias precisanse. José Antonio 38

MOLINOS, tostadores, etc. Victor Gruber. - Bilbao. Delegación en Ceuta: Apartado, 18. Teléfono 558.

TRABAJO domicilio juguetería, pueden ganar hasta 30 diarias. Producción material. Compro producción. "Trabajos Manuales". Santa Cruz Marcenado, 8. Madrid.

A V I S O

Se pone en conocimiento del público que la Administración de loterías núm. 1, sita en la calle Falange Española núm. 16, ha sido trasladada al núm. 17 de la misma calle, la cual ha sido adjudicada a la señora viuda de Ayuso

Ceuta 14 de Noviembre de 1944

IMPORTANTE

Vicente Martínez Martín propietario del establecimiento de perfumería que lleva su nombre, situado en el Puente de la Almina núm. 6 de esta ciudad, avisa a sus clientes (en evitación de posibles confusiones) que no tiene sucursales ni relaciones de ninguna clase con otros establecimientos similares de Ceuta.

S O L A M E N T E

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente de la Almina núm. 6. - CEUTA

Acido sulfúrico y agua acidulada, a la concentración que interese para carga de baterías
Droguería Universal General Yagüe 12 Teléfono 182 **Droguería Universal**

EDITORIAL
EL ORDEN,
PREMISA ESENCIAL

La Prensa sigue dedicando a las declaraciones del Caudillo de España a la United Press, el comentario de actualidad que merecen las trascendentes declaraciones de S. E. el Jefe del Estado. Coinciden todos los sectores, en la correcta actitud de la conducta española, ajustada al más escrupuloso principio de Derecho Internacional y en la nobleza y honrada intención de un régimen político, que sólo quiere para la Patria, la grandeza, la libertad y la dignidad necesaria a que todo pueblo tiene derecho a que universal concierto de las naciones. España por su laboriosidad tenaz, en las circunstancias más trágicas para el mundo; firme en su labor de reconstrucción y entregada con ahínco a una nobilísima tarea de revalorización espiritual y material de la existencia, bien tiene derecho a ser oída en la hora de la paz. Ella que con Portugal, la entrañable hermana ibérica, ha hecho en la Península un oasis de serenidad privilegiada, merece un margen de atención y esa gran aureola de respeto que tiene entre los países beligerantes. Las naciones sensatas, así lo reconocen, rindiendo ejemplar homenaje de justicia a quien ha observado en todo momento una irreprochable actitud de serenidad. Recientemente en "Western Morning News" hemos podido leer un comentario elogioso en ese sentido. Se proclama la serenidad del régimen, su fortaleza y su estabilidad, cualidades que el Movimiento español sabiamente encauzado por el Caudillo Franco, ha realizado plenamente y en el más generoso sentido, dentro del orden, premisa esencial.

Los norteamericanos se encuentran A UN KILOMETRO DE METZ

Los alemanes están evacuando la población civil SE HAN UNIDO LAS CABEZAS DE PUENTE ESTABLECIDAS SOBRE EL MOSELA

AL OESTE DEL MOSA ATACA IMPETUOSAMENTE DEMPSEY

COMUNICADO ALIADO
Cuartel expedicionario aliado, 15. — "Los aliados han atacado al este de Weert contra resistencia moderada.

El pueblo de Eind ha sido liberado estableciéndose cabezas de puente sobre los canales de Noorder y Wessem.

En el sector de Metz nuestras tropas han rechazado contraataques y han aumentado la

presión contra la ciudad por el norte y por el sur.

Las cabezas de puente establecidas sobre el Mosela en Koenigsmakel y Thionville han efectuado su enlace.

Nuestras unidades han llegado a Kuntzing y Freching y nuestras patrullas están en las cercanías de Lemstroff.

Otras fuerzas han tomado Orny y han penetrado en Cois.

Se ha llegado, en el sector Destrinch-Baronweiler, al noroeste de Dieuze.

Al noroeste de Baccarat se han realizado avances hasta de dos millas contra resistencia ligera.

Al este de Bruyeres el enemigo se ha tenido que replugar más de una milla, tomándose Grangers, al sur de Volog y varios pueblos más.

Se ha ganado terreno a lo largo del curso inundado por el río Dubs en el sector de Belfort.

El mal tiempo restringió casi toda la actividad aérea. — EFE.

LOS ALEMANES ESTAN EVACUANDO A LA POBLACION CIVIL DE METZ

Nueva York, 15. — Los alemanes proceden a la evacuación de la población civil de Metz, según noticias recibidas del Cuartel general del III Ejército norteamericano. — EFE.

LOS NORTEAMERICANOS ESTAN A MENOS DE UN KILOMETRO DE METZ

Paris, 15. — En medio de una tempestad de nieve, los norteamericanos han conquistado tres fuertes más, Hubert y Jussif, a cuatro millas al oeste de Metz e Illange, cerca de Thionville, según se anuncia oficialmente.

Otras unidades se hallan cerca de Magny, a kilómetro escaso de Metz, por el sur. — EFE.

EL IMPETU DEL ATAQUE DE DEMPSEY

Londres, 15. — El nuevo ataque de Dempsey contra las posi-

ciones alemanas al norte del Mosela, entre Venloo y Roermond marcha bien y coge impetu gradualmente, comunica el enviado de Reuter.

Es enorme la concentración de cañones británicos que desconcertó ayer a los alemanes.

Dempsey ha conseguido enganar al alto mando germano con la táctica que ha seguido en este frente en las últimas dos semanas. — EFE.

LA ACCION DEL "V-1" en INGLATERRA

HA CAUSADO DAÑOS Y VICTIMAS EN LOS ULTIMOS ATAQUES

Londres, 15. — Poderosos focos de luz ayudaron a los equipos de socorro que buscaban a las víctimas de la bomba volante entre las ruinas de una casa destruida anoche al sur de Inglaterra.

Centenares de personas escaparon de la muerte por haberse refugiado al oír el vuelo del V-1.

El ministro del Aire dice que ha habido daños y víctimas durante los ataques registrados anoche del V-1 contra el sur de Inglaterra y la región londinense. Se han destruido algunas casas cuyos habitantes resultaron muertos. — EFE.

Junto a la costa dálmata ha sido destruido un convoy alemán

Fué atacado por los cañoneros británicos

Londres, 15. — Un convoy alemán que navegaba junto a la costa dálmata ha sido destruido por tres cañoneros británicos, según se anuncia oficialmente. Los cañoneros hundieron cinco barcos y averiaron cuatro más. — EFE.

La intención del gobierno inglés es de una Austria libre e independiente

No se ayudará a la dinastía de los Habsburgo

Declaraciones del ministro de Estado británico

Londres, 15. — El ministro de Estado, Law, ha informado en los Comunes respondiendo a una pregunta, que la llegada del archiduque Otto a Portugal no implica el apoyo político británico a la causa de los Habsburgo en Europa central.

La actitud del gobierno británico con respecto a Austria es la de una Austria libre e independiente.

El diputado laborista Estrass había preguntado al ministro si sabía que la concesión de facilidades para el regreso a Europa de Otto de Habsburgo había sido interpretada en muchas partes como índice de la política aliada, índice que preocupaba grandemente a los demócratas austriacos y aliados de Checoslovaquia y yugoslavos de la Gran Bretaña.

El mismo diputado pidió al

ministro que asegurara a la Cámara que el Gobierno inglés no ayudaría a la restauración de la dinastía de los Habsburgo. — EFE.

Israelitas y musulmanes colaboran a la suscripción francesa de los «mil millones»

Rabat, 15. — El bajá de Rabat ha entregado como contribución a la suscripción de los "Mil millones para Francia", 308.367 francos importe de lo recaudado entre musulmanes e israelitas. — EFE.

Un piloto portugués bate el record mundial de vuelo en planeadores

Lisboa, 15. — El oficial piloto Rosa Rodríguez, de la Aviación militar portuguesa, ha batido el record mundial de vuelo en planeador elevándose a una altura de 15.900 pies, según se anuncia oficialmente. — EFE.

UNA ESTAFA DE 184.000 PESETAS

Un comisionista vendió 30.000 kilos de alubias a un industrial calalán

AL RETIRARLOS SOLO LE ENTREGABAN TRES TRES PAQUETITOS DE 10 KILOS

El autor ha sido detenido en Sevilla

Sevilla, 15. — Ha sido detenido Jesús Galera Espín, que residía en uno de los principales hoteles sevillanos con nombre supuesto.

Es acusado de una estafa de 184.000 pesetas. A un industrial que residía en Barcelona le ofrecía 30.000 kilos de alubias a seis pesetas el kilo. Cerrada la operación, el Banco de Murcia abonó al falso comisionista la cantidad de 184.275 pesetas. Galera entregó la documentación de la mercancía y tres talones de ferrocarril en cada uno de los cuales consignábase la facturación de 10.000 kilogramos de alubias. Cuando el comprador fue con varios camiones a retirar de la estación los 30.000 kilogramos se quedó de una pieza al ver que

le entregaban 3 paquetitos, cada uno con 10 kilogramos.

El falso comisionista había agregado tres ceros a cada talón. La Jefatura Superior de Policía relata el hecho y añade que el delincuente, acompañado por varios agentes de la Policía de Murcia ha marchado rumbo a aquella ciudad.

Agrega la nota que al ser detenido en el hotel, Galera trató de sobornar a los agentes, ofreciéndoles 100.000 pesetas. Se le intervinieron 178.000 pesetas en billetes de mil y de quinientas y un voluminoso equipaje. — CIFA.

Anúnciese en EL FARO

Argelia no rechazó el trigo argentino

Se desmiente oficialmente la noticia circulada a este respecto

Argel, 15. — Oficialmente se desmiente la noticia que circula por el extranjero, según la cual Argelia había rechazado un millón y medio de toneladas de trigo que la República Argentina le había ofrecido.

La noticia carece de todo fundamento. — EFE.

MUY IMPORTANTE

El taller de Carpintería y Ebanistería Mateo Ruiz, se ofrece a sus distinguidos clientes y público en general en su nueva y moderna instalación, en Recinto Sur número 8 (antes Fábrica de cristales)

CERA ASEPTINE

EMBELLECE Y PURIFICA EL CUTIS

Perfumería Vicente Martínez
Puente de la Almina, 6

32.000 obreros en huelga en las fábricas de Nueva Jersey

A causa de la decisión de los especialistas

Nueva York, 15. — Los 1.500 especialistas que han ido a la huelga en cinco fábricas de la casa Wright, en Nueva Jersey, han arrastrado tras sí a más de 32.000 obreros, según se anuncia oficialmente. Los especialistas se quejan de que algunos de ellos han sido transferidos a empleos peor pagados. — EFE.

¡LANAS MUCHAS LANAS!

Para abrigos y trajes de señoras las encontraran en.

Perfumería La Sevillana

Falange Española 39
Teléfono 4-8-5



GOLEADORES

Continúa Terán al frente del noveno grupo

La clasificación de los goleadores del noveno grupo de la Tercera División de Liga es la siguiente:

- Con 10 tantos: Terán (Córdoba).
- Con 8: Emilio (Málaga).
- Con 6: Luiqui (Coria).
- Con 5: Teo (Málaga), Rufo (Jaen).
- Con 4: Ruano (Balompédica), Bochs (Onuba), Felipe (Atlético Tetuán), Segangan (Melilla), y Silverio (Linares).
- Con 3: Aroma, Peralta, Casanova y Fuentes (Málaga), Bejarano (Onuba), Díaz (Coria), Chamorro (Jaen), Vinuesa, Domínguez y Eduardín (Algeciras), Torfo y Ruiz (Melilla), Tormo (Córdoba), Pedrito (A. Tetuán), y Leoncito (Coria).
- Con 2: Sillero (Córdoba), Meléndez (Coria), Carrasco (Algeciras), Puente (A. Tetuán), Luis (Onuba), Montero (Melilla), Mari (Linares), Carrillo (Jaen), Mazario (Onuba).
- Con 1: Yeto, Pepin, Polo y Vega (Córdoba), Tiburcio (Melilla), Cambra, Piflo, Raimundo (propia meta) y Graffio (Onuba), Beas, Bazán, Pifín (Jaen), Arandita, Duarte, Victorero, Ricart y Martín (Linares), Luján y Sauer (Balompédica), Claudio (A. Tetuán).

Los modestos

ATLETICO, 3; R. HISPANO, 0
 En el campo de deportes del Regimiento Artillería, se enfrentaron el pasado domingo los equipos del Atlético Ceuti y el R. Hispano, venciendo los primeros por 3 goles a 0. En el primer tiempo dominaron constantemente los atléticos. Los goles fueron logrados por Sánchez, Vallejo y Núñez, este último a consecuencia de un córner. Faltando 15 minutos de juego los del Hispano se entregaron totalmente a los atléticos. La derrota no fué mayor debido a la buena actuación del portero del Hispano. Los equipos formaron de la siguiente forma:
 A. Ceuti: Paquichí; Rivero, Vargas II; Clavijo, Núñez, Vega; Chipula, Cubells, Artacho, Vallejo y Sánchez (Pérez sustituyó a Paquichí en la segunda parte).
 R. Hispano: Carrucho; Pedrín, Andrés; Perico, Verdu, Rodríguez; Julio, Tostati, Valeriano, Arnal y G. de Castro.

Anúnciese en EL FARO
 Diario de la mañana

Concurso deportivo de EL FARO

Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados.

Barcelona	Español
Sevilla	Valencia
Zaragoza	Hércules
Ceuta	Alcoyano
O. Jaén	A. Tetuán
Algeciras	Balompédica

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

Ayer llegaron los vencedores de Baracaldo

El once ceuti supo amoldarse mejor al estado del campo y realizó el único juego que podía proporcionarle el triunfo

El partido fué muy duro y todos nuestros hombres derrocharon codicia y entusiasmo

Galvany tiene lesión para 15 días

En la tarde de ayer regresó de Baracaldo el equipo titular. Esta vez con la preciada carga de dos puntos obtenidos fuera de su terreno de juego, en un derroche de amor propio y pundonor, frente a un Baracaldo que necesitaba mejorar su clasificación. Por tercera vez nuestros representantes abandonan el vapor correo con la sonrisa en los labios, persuadidos de haber cumplido, seguros de no haber defraudado. Tan solo la lamentación unánime ante la mala suerte de Galvany, cuya fuerte distensión en un muslo le tendrá alejado de los terrenos de juego durante un plazo no inferior a 15 días.

El encuentro, según manifestaciones del directivo-delegado que se desplazó hasta Lasararre, fué bastante duro. Se da el caso de que el masajista ceuti hubo de penetrar en el terreno de juego para atender a los lesionados más de una veintena de veces. En tono bromístico el citado delegado nos dice señalando a Antonio Claros: "Te aseguro que este fué el mejor de los 22".

El campo de Lasararre, convertido en un verdadero barrizal no se prestaba ciertamente a exhibiciones de buen juego. No ignorándolo, el "Ceuta" adoptó desde un principio la táctica que mejor podía conducirle al triunfo. Sus hombres huyeron de llevar consigo el balón y optaron por pasarlo por medio de fuertes punterazos cuando otra parte del pie no era útil. Pases largos y amplias aberturas a las alas fué la tónica de su actuación, aunque parezca mentira, frente a uno de los equipos que mejor practicaban el juego vasco. En una palabra, se adaptó mejor al terreno. Esto unido al gran ardor y codicia que todos sus hombres pusieron en la liza, le condujeron a tan señalado triunfo. Un triunfo merecido pues ese su mejor amoldamiento al terreno le hizo realizar un juego inteligente y sereno. Aprovechó la oportunidad que se le presentó a raíz de un pase adelantado de

Sanz que Galvany mandó rápido y certero a las mallas y después procuró mantener la ventaja aprovechándose para ello de que tuvo un excelente trío defensivo, que su media actuó siempre tenaz e incansablemente y que tanto Sanz como Sauras realizaron la misión que al delicado puesto de interiores le está encomendada.

El delegado ceuti nos aclara que el penalty que se lanzó contra el marco de Comas y que este detuvo admirablemente fué cuando faltaban 5 minutos para concluir la primera parte y no al final del partido como anteriormente se había dicho. También nos dice que Galvany tiene una fuerte distensión en un muslo que calcula le impedirá actuar en dos partidos. Por último, que es imposible destacar a nadie pues todos, absolutamente todos los jugadores merengues se emplearon con una codicia y un entusiasmo verdaderamente extraordinarios, digno del mayor de Directivo, entrenador, masajistas y jugadores vienen lo que se dice molidos. Muchas horas de tren y, apenas descanso, hora y media de barco con mar un poco agitada como registran los partes meteorológicos, están pidiendo a gritos un buen lavado y un bien ganado descanso. Ponemos, pues, punto final a estas breves impresiones. No sin antes aclarar, que el optimismo rebosa en todos y que se espera que el partido con el Alcoyano sirva para redondear la media docena de encuentros en los que nuestro titular no sabe lo que es perder. — P.

Pepin renovó ayer su compromiso con el Ceuta

En la tarde de ayer quedaron zanjadas las diferencias existentes entre el equipo titular y su defensa Pepin, el cual se encontraba en rebeldía desde principios de temporada. Este excelente jugador renovó su compromiso con el Ceuta y comenzará ya esta semana sus entrenamientos. Con la vuelta de Pepin, el Ceuta fortalece aún más sus líneas defensivas. Nos alegramos de que club y jugador hayan llegado a un acuerdo.

**¡EX-CAUTIVOS!
 ¡EX-COMBATIENTES!**
 La Patria no olvida tus sufrimientos y sacrificios. Por ello te ofrece preferencia en la concesión de los Préstamos Nupciales que, al facilitar la creación de un hogar te proporciona la verdadera felicidad.

Anúnciese en EL FARO

CRONICA DE MADRID

El Barcelona salió de Chamartín con uno que pudieron ser seis

Con tiempo magnífico y un lleno completo llegamos a Chamartín dispuestos a presenciar un buen encuentro, ya que a la magnífica forma actual del Madrid, con su elevada moral después del último triunfo sobre su eterno rival, se oponía un Barcelona plétórico de juego y entusiasmo que a pesar de la ausencia de sus dos mejores elementos de la delantera, era esperado por los madrileños con bastante recelo. Pero, al final del encuentro salimos como de otros muchos. Sin nada de interés que comentar o elogiar y sí mucho que censurar.

Nos aburríamos mucho, principalmente en el segundo tiempo, cuando el Madrid convencido de la ineficacia de sus enemigos en cuanto a media y delantera, evitó todo esfuerzo ante el potente trío defensivo catalán.

Salió el Madrid jugando muy bien. La medular se afianzó y era imposible burlarla. Ipfia, lo vimos aún muy joven, cubriendo a la perfección su campo de acción al que igual que sus dos alas, con lo que el quintete atacante no tenía otra preocupación que la de ligar jugadas y tirar en los últimos metros a gol. En los primeros 20 minutos, la suerte y Velasco libró al Barcelona de una goleada. Entre medios y delanteros se ligaba juego preciosista y toda jugada finalizaba con el remate a puerta que bien Velasco o los postes se encargaban de anular. A los 20 minutos llegó el encontronazo entre Rafa y Sanz y también la pifia arbitral para que Moleiro desde la raya del área tirara fuerte metiendo el balón por un ángulo. Un mar de pafueños blancos en tribunas y graditorios y aplausos que duran largo rato. El gol madridista que tanto se hizo esperar llegaba con todos los honores.

Y después... nada. Se creció un poquito el "Barsa" y Bañón demostró su gran clase en varias soberbias jugadas, magnífica una en la que se jugó el físico al arrojarse a los pies del extremo izquierda catalán cuando éste llevaba toda la ventaja. En resumen: El Madrid ha jugado mucho más que el Barcelona. Sus dos nuevos elementos jóvenes de la delantera le dan

aún más potencialidad. Está teniendo suerte este año con sus inyecciones de juventud. Todo el equipo jugó bien y solo a la mala suerte cabe achacar que la goleada al Sevilla no se repitiera con este otro histórico. El mejor de todos, Barinaga. El Barcelona causó mala impresión. Se esperaba mucho de él pero está visto que Martín y Bravo son para el elemento imprescindible sin los que el once naufragará por completo. Toda la delantera fracasó, acusando Basilio una gran baja forma. De la media se salvó el joven Gonzalvo, que si nos gustaba cuando actuaba en el Ceuta ahora le calificamos como uno de los mejores medios alas de España. El trío defensivo libró al equipo de un resultado más abultado, principalmente Curtá, acertadísimo toda la tarde y Velasco que hizo muy buena labor bajo el marco. — MIGUELONCHO.

El gobierno inglés no variará su posición frente al Líbano y Siria

Declaraciones del primer ministro libanés

Beyrut, 15. — El primer ministro libanés, Riad el Sahl, contestando a una pregunta en el Parlamento acerca de las conversaciones entre Churchill y De Gaulle declaró que era muy improbable que Gran Bretaña cambiara de actitud respecto al Líbano y Siria. Añadió que los informes publicados por la Prensa indican que el Gobierno inglés no tiene intención de variar su posición a este respecto. Con la ayuda de Dios, dijo, permaneceremos asegurados en nuestra independencia. He recibido garantías de Francia, Gran Bretaña, EE. UU. y Rusia. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé
 Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 4 a 5
 Telefono, 519 Falange Española, 11

DESTILERIAS Las Palomas

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAG

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

Se van a construir dos grandes grupos escolares

CELEBRE SESION LA PERMANENTE MUNICIPAL

Celebró sesión la Permanente municipal, asistiendo los señores don Miguel Cardona Juliá, don Francisco Eris Beato y don Miguel Baleriola Soler, gestores municipales, el Interventor de los fondos municipales don Antonio Velasco Damas, bajo la presidencia del alcalde don José Gásquez Morales y actuando de secretario el de la Corporación don José María Carbonell y García.

Por unanimidad y votación ordinaria se aprobó el acta de la sesión anterior.

Se deniega de acuerdo con lo ya anteriormente dispuesto por la Alcaldía, la solicitud de obras del señor Borrego Marín y se autorizan las de los señores Fernández Troya; Vega Becerra; Ortega Gil; Pérez Sánchez, Canto Rodríguez; Castillo Gamero; Miranda Román; Nieto Calvo González León y Ríos Arana.

Se acuerda instruir el oportuno expediente para declaración de ruinosas de las casas propiedad de don Juan Fosela Benítez y don Rafael Ballester Otero en calle Monteros 5 y Rocha 13 respectivamente.

Se advierte al señor don Sebastián Simino Delgado que la calle deberá tener una anchura de 9 metros incluido calzada y aceras a razón de 1'50 las segundas y seis metros la primera.

Visto el croquis y escrito presentados por las vecinas de esta ciudad doña Antonia Jérez Nicart y doña Angeles Trofaro Tocco, solicitando le sean señalados línea de solar y punto de altura para levantar un edificio en el sentido conocido por Tunarillo de Cjeda, se acuerda advertir a dichas señoras que la calle deberá tener una anchura de 9 metros incluida calzada y aceras.

Se acuerda incluir de acuerdo con la instancia por los mismos formuladas en el Padrón de la ciudad como vecinos de la misma a don Mateo Granero y don Amador López Romero.

Se aprueba la plantilla de funcionarios de este Excmo. Ayuntamiento que quedará para lo sucesivo.

Comerciantes

Vuestros Padrones con pulcritud y diligencia serán hechos. Informes, Delegación EL FARO.

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía
PRECIOS ECONOMICOS
Almacén de música

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS
FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas, Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5. (frente a Correos). Teléfono 141 Apartado 21. Sucursal en Tetuán: Sid. Mandri n.º 15 Teléfono: 3-5-1 Apartado 97.

Organizado por la Dirección General de Seguros.

sivo teniendo en cuenta las bajas que han sido propuestas.

Se resuelven algunos asuntos de personal.

Por Secretaría se dá conocimiento de comunicaciones de la mancomunidad Sanitaria Provincial de Cádiz relacionadas con quinquenios a percibir por los Sres. inspectores veterinarios municipales D. Antonio García Palomo y D. Julián Villacañas González acordándose dar cumplimiento a las mismas.

Se accede a lo solicitado por la Delegación Sindical Provincial en relación a que se atiende con el presupuesto municipal a los gastos ocasionados con motivo de las últimas elecciones sindicales.

Se dá lectura a un atento Saludo del director de las Escuelas Salesianas en el que se dan las gracias por las dos becas concedidas para estudios a dos seminaristas pobres de esta ciudad.

Se dá cuenta de cartas de don Pedro Bashedillo y el ayuntamiento de Campo de S. E. el general gobernador militar del Campo de Gibraltar, ambas relacionadas con la terminación de las obras del Instituto de Enseñanza Media.

Dada cuenta de la carta dirigida por el Excmo. señor Ministro de Educación Nacional el excelentísimo señor don Eduardo Saenz de Buruaga, general gobernador militar del Campo de Gibraltar sobre la creación de escuelas, se acuerda previa la declaración de urgencia proceder a la apertura de los oportunos expedientes para la construcción de dos Grupos Escolares.

No habiendo más asuntos de los que tratar se levantó la sesión.

LOS ANTIGUOS ALUMNOS SALESIANOS A TARIFA

El próximo domingo marcharán a Tarifa el cuadro artístico de los antiguos alumnos salesianos, el cual debutará en el teatro Liceo Tarifeño, con dos preciosas obras. Asimismo les acompaña la orquesta Osta, tan conocida y aplaudida en nuestra ciudad, la cual actuará en los entreactos. Les deseamos un rotundo y total triunfo.

DESDE MI BARRERA

Gran festival taurino. Se prepara para el próximo mes de enero, probablemente en el día 6 festividad de los Reyes Magos un gran festival taurino homenaje a Diego Ródas "Moreno".

nito de Algeciras" que se encuentra paralizado.

Los organizadores son los señores don Ramón Gallardo, don Carlos Núñez, don José Jiménez Muro y don Jose Casero Preino. Han ofrecido reses para el mismo los señores don Pablo Romero, don Carlos Núñez y don Ramón Gallardo y hasta el momento se tienen ya en firme la actuación del gran rejoneador Avaro Domecq.

Un restaurante: cualquiera. Un buen restaurante LA PLATA

DEPORTES Con el Algeciras

Las mejores referencias, nos llega del pasado partido en Huelva que si no se resolvió a favor de nuestro club, fué por la mala suerte y no por apatía ni por falta de juego, ya que durante todo el tiempo, el dominio fué completamente del Algeciras.

Partido homenaje y beneficio al ex-jugador del Algeciras Miguel Puyol

Nos comunican que va a llevarse a efecto un encuentro de fútbol entre Automovilismo y un equipo de jugadores antiguos, como homenaje y beneficio al que fué pundonoroso y excelente jugador del Algeciras Miguel Puyol, en los tiempos en que el club ganó un merecido puesto para la ciudad en el deporte.

La alineación del Automovilismo será con el mejor plantel de sus jugadores y la de los antiguos, nos dicen, pueden ser salvo dificultades que no se esperan la siguiente: Olmedo y Ricardo; Aparicio, Casero; Bianchi, A. Mateo o Melgar y P. Casero; Butrón, Ferrari, Puyol, M. L. Carrillo y L. González.

Como se ve se está gestionando la inclusión de Andrés Mateo, para darle consistencia al equipo de "viejos" que pueden deleitarnos esa tarde con su fútbol exquisito, aunque sólo sea por unos breves momentos.

El partido lo arbitrará el ex-delegado de la Nacional Bernardo y en las bandas será auxiliado por dos colegiados locales.

La delantera de los viejos es una de las que en los años 1929, 30 y 31 salió muchas tardes a defender los colores de la ciudad.

CARTELERIA

Cinema España

El domingo una gran producción.
El domingo una película de finitiva.
El domingo :.....!

Teatro Andalúz

Por la tarde gran Compañía de Variedades.
Por la noche gran Compañía de Variedades.
Siempre gran Compañía de Variedades.

La conferencia de CHICAGO

Existen diferencias entre la tesis norteamericana y británica

Chicago, 15. — En la Conferencia de la Aviación civil no se de las diferencias que separan la tesis de los Estados Unidos y la inglesa. Los norteamericanos quieren que el tráfico sea libre y los ingleses aspiran a la división del tráfico en zonas automáticas. La delegación francesa ha informado que su país apoyó la tesis británica. La impresión existente sobre los resultados de la Conferencia es por ahora pesimista pues no se vislumbra la manera de que norteamericanos y británicos armonicen sus puntos de vista. — EFE.

Noticias de España

Huelva, 15. — En visita de inspección ha estado en Huelva el secretario nacional de Sindicatos, camarada Norte. Le recibió el jefe provincial y gobernador civil cambiando impresiones acerca de diversos asuntos de interés para la provincia. Después regresó a Sevilla. — CIFRA.

Alicante, 15. — Mañana se inaugurará en esta capital el servicio de Giro Telegráfico con las posesiones españolas de la Guinea, según anuncia la Oficina Local de Telecomunicación. — CIFRA.

Alicante, 15. — Según la estadística de nacimientos y defunciones, facilitada por la Junta Municipal de Sanidad, sigue aumentando considerablemente la proporción de nacimientos respecto a las defunciones. En el pasado mes los primeros fueron 182 y los segundos 105. — CIFRA.

Barcelona, 15. — El diario "Solidaridad Nacional" ha abierto una suscripción a beneficio de la madre del novillero Manolo Cortés. En la lista de donativos figura como primer donante con 5.000 pesetas, la empresa de esta plaza de toros. — CIFRA.

Barcelona, 15. — La dirección del Teatro Coliseo ha organizado una extraordinaria función de homenaje a Renavente.

Las compañías titulares de diversos teatros presentarán "El rido ajeno" y "La fuerza bruta" que tendrán reparto excepcional. — CIFRA.

Bilbao, 15. — Ha entrado el vapor "Silurnum" que regresa de Río, Janeiro, Santos y Lisboa.

Trae 3.500 toneladas de ayudas para el abastecimiento de Vizcaya. — EFE.

Algeciras, 15. — El billete número 1.810, premio mayor de la Lotería de ayer fué remitido a su corresponsal en Tánger por la Administración número 3.

Cinco décimos los lleva Doctores Moreno y otros dos, dos socios de la Peña "Los veinticinco". Los restantes se vendieron en particiones. — CIFRA.

Bilbao, 15. — A consecuencia del fuerte temporal, desde hace 24 horas no ha salido al mar ningún barco, quedando al abrigo del puerto algunos pequeños barcos que entraron de arribada. — CIFRA.

Bilbao, 15. — La fuerte marejada arrojó sobre la playa de Gorrondacha, una mina.

La Comandancia de Marina ha dispuesto el envío de técnicos para proceder a su inutilización. — CIFRA.

Alicante, 15. — El Colegio Oficial de Practicantes de esta provincia ha hecho público a todos sus miembros el pase a las Cortes de un proyecto de ley para crear el Cuerpo de Practicantes del Ejército. La noticia ha causado excelente impresión entre todos los practicantes por la extraordinaria mejora que esta disposición supone. — CIFRA.

Intensa actividad de la aviación norteamericana en el Pacífico

Un barco de cabotaje fué hundido cerca de Timor

COMUNICADO ALIADO

Cuartel de Mac Arthur en las Filipinas, 15. — Los bombarderos norteamericanos efectuaron extensos vuelos sobre el Pacífico suroeste y atacaron muchos aerodromos en Filipinas.

Se hundió un barco de cabotaje cerca de Timor, incendiándose un mercante de cuatro mil toneladas en aguas de Mindanao.

Los bombarderos medios efectuaron diversos ataques sobre los objetivos de Timor. — EFE.

11 BARCOS DE CARGA Y UN CRUCERO LIGERO JAPONES HUNDIDOS O INCENDIADOS

Washington, 15. — Un crucero ligero japonés quedó gravemente averiado y dos destructores explotaron en el ataque realizado el domingo en la bahía de Manila por aparatos norteamericanos desde portaaviones, dice el comunicado del almirante Nimitz. Se estima que once barcos de

carga y petroleros fueron hundidos o incendiados.

Se derribaron 18 aviones nipones. — EFE.

COMUNICADO ALIADO

Kandy, 15. — Sureste asiático. — "La 15 División india avanza contra Kalembo por el oeste enlazando con las tropas de África oriental que atacaron por el norte.

El grueso de la 50 División india ha vencido la resistencia enemiga en la carretera de Tidim a 8 millas al oeste de Kalembo.

Al norte de Birmania los chinos combaten al este de Bhamo y han avanzado en dirección sur, ocupando un pueblo a cuatro millas al este de la ciudad. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENEREO Y SIFILIS
Aguatina de Aragón, 2; piso segundo
CONSULTA DE 3 A 5 / DE 7 A 9

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil
Enfermedades de los niños.
Puericultura
Consulta de 4 a 6 G. Millán Astray 15

"La victoria definitiva tanto en Europa como en el lejano oriente está a la vista"

Declaraciones de Roosevelt en un discurso de bienvenida al ministro de Australia en Washington

Washington, 15.—La victoria definitiva, tanto en Europa como en el lejano Oriente, está a la vista, declaró Roosevelt en un discurso de bienvenida al recibir las cartas credenciales de sir Frederick William, ministro de Australia en Washington.

El presidente agregó que ha legado el momento de organizar la paz sin perder de vista la necesidad de continuar los esfuerzos de guerra.—EFE.

El ministro de Estado inglés, Mr. Law se ocupa en la Cámara de la actual situación de la China

Londres, 15.—Preguntado si podía hacer una declaración, sobre la actual situación de China, el ministro de Estado, Law, en nombre de Eden, respondió: "No creo que conseguiríamos nada práctico si fuéramos a discutir ahora la situación actual del teatro de la guerra chino. Los últimos acontecimientos ocurridos en el frente de Kuangsi deben ser considerados tomando como fondo la posición aliada en Extremo Oriente y los siete años de resistencia china contra los japoneses a través de un campo de operaciones extensísimo." — EFE.

Siguen los progresos del Octavo Ejército en el sector de Forli

Al noroeste de la ciudad avanzaron más allá de San Tomé

Cuartel aliado del Mediterráneo, 15.—Comunicado oficial.—"Italia.—El VIII Ejército sigue haciendo progresos en el sector de Forli.

Al noroeste de la ciudad, los británicos avanzaron más allá de San Tomé, contra la creciente resistencia.

Al oeste de Forli otras tropas inglesas avanzaron desde sus cabezas de puente sobre el río Montone hasta la línea general, situada a dos millas al norte de dicho río, conquistando Monte Poggiolo y Villa Grappa.

Más al oeste los polacos del VIII Ejército han limpiado de

COMUNICADO ALEMAN

Los INGLESES COMENZARON AYER al sureste de HELMOND, el ataque esperado

Cerca de Gravelotte se libran grandes combates defensivos

Al E. de Budapest han reanudado sus ataques los rusos

Gran Cuartel General del Führer, 15.—Comunicado alemán: "Los ingleses comenzaron ayer al sureste de Helmond el ataque esperado.

Sus preparativos han sido observados y combatidos por nuestra artillería desde hace algún tiempo.

Los combates se desencadenaron con violencia en un amplio frente.

Al sur de Dedenhofen (Thionville), nuestros granaderos han consumado la destrucción de la cabeza de puente enemiga y han hecho varios centenares de prisioneros.

Cerca de Gravelotte y a ambos lados de Seisille, se libran combates defensivos muy duros.

Los carros blindados alemanes rechazaron entre Nied y Moerchingen (Morphange) nuevos intentos de cerco enemigo.

22 carros norteamericanos han sido destruidos.

A pesar de la tenaz resistencia de nuestras tropas, el adversario pudo avanzar en el curso de nuevos ataques entre el canal del Rhin, Marne y Baccarat.

A ambos lados del Dodds superior el enemigo reanudó sus ataques al oeste de Mont Belliard.

En este sector se libran duros

combates.

Nuestras posiciones y puntos de apoyo de la costa anuncian nuevos duelos artilleros y actividad de patrullas.

El territorio de Londres y la región de Amberes han sido nuevamente objetivo del fuego reforzado de nuestras armas a distancia.

En Italia central nuestros granaderos rechazaron continuos ataques ingleses entre Modigliana y La Romana al noreste de Forli.

A pesar del mal tiempo y de las grandes dificultades que opone el terreno, nuestros movimientos de marcha prosiguen en la forma prevista en los Balcanes y en la región fronteriza entre Finlandia y Noruega.

Protegido por importantes fuerzas navales inglesas el enemigo renovó sus intentos de desembarco en la isla de Milos.

La guarnición, que se bate con gran valor, ha rechazado nuevamente dichos intentos.

Al este de Budapest, los bolcheviques prosiguieron en un amplio frente, sus ataques para romper el frente, con importantes fuerzas de infantería blindadas.

Con su fuego aplastante, nuestros carros blindados y granaderos impidieron que el enemigo realizara un avance decisivo.

Las reducidas brechas abiertas fueron cerradas y el frente quedó restablecido por nuestros contraataques audaces.

Aprovechando la mejoría del

Combate naval en aguas de Noruega septentrional

Unidades alemanas rechazaron dos lanchas rápidas inglesas

Berlín, 15.—En aguas de Noruega septentrional las formaciones de seguridad de un convoy alemán rechazaron un ataque de dos lanchas rápidas británicas a las cuales obligaron a huir. Se observaron blancos directos.

Las embarcaciones alemanas no tuvieron pérdidas.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Todos los países iberoamericanos han aceptado las conclusiones de Dumbarton Oaks

Fueron sugeridas algunas partes que serán incluidas en el proyecto

LA ARGENTINA Y EL SALVADOR NO SERAN CONSULTADAS SOBRE EL PLAN

Washington, 15.—El Subsecretario de Asuntos Extranjeros, Stephen H. Duggan, ha declarado que todos los países iberoamericanos han aceptado los objetivos básicos del proyecto de paz y seguridad mundial elaborados en Dumbarton

Oaks, por Inglaterra, E.E. UU. Rusia y China.

Stetinius reconoció, sin embargo, que algunos de esos países han hecho sugerencias de que no se encuentran aún en dicho proyecto pero podrán ser incluidas

tiempo los soviets acentuaron al sur de Ungwar sus ataques con formaciones cuyos efectivos equivalen a un regimiento.

A pesar de contar con fuerte apoyo de artillería y aviación, fueron derrotados antes de alcanzar nuestras posiciones, 20 carros soviéticos fueron destruidos.

En los demás sectores del frente del Este no se produjeron combates de envergadura.—EFE.

El buque hospital alemán "TUVIGEN" fué detenido el cinco de octubre frente a Ohios

Declara la Oficina Internacional de Información

Fué obligado a fondear en Alejandría y hechos prisioneros todos los enfermos de a bordo

Berlín, 15.—La O. I. de I. declara que el buque hospital alemán "Tuvigen" fué detenido el 5 de octubre frente a Ohios por una formación inglesa que pudo proseguir la ruta después de ser registrado, pero el día 27 fué nuevamente detenido y obligado a fondear en Alejandría y desembarcar a enfermos y personal sanitario.

Los dos buques no pudieron hacerse a la mar contrariamente a los preceptos del derecho internacional hasta el nueve de noviembre en que salieron de Alejandría escoltados por destructores. El "Tuvigen" fué autorizado a proseguir el itinerario del "Gravisca", pero al parecer tuvo que poner proa a Argel.—EFE.

Noticias de todo el mundo

El Cairo, 15.—El Parlamento egipcio ha sido disuelto en la noche de hoy por real decreto. El nuevo Parlamento se reunirá el 18 de enero. Las elecciones se celebrarán en diciembre.—EFE.

Berlín, 15.—La ciudad de Jassbereny (Hungria) ha sido evacuada por los alemanes después de librarse duros combates callejeros, dice la O. I. de I.—EFE.

Cuartel aliado del Mediterráneo, 15.—Cerca de quinientos aviones han arrojado en cuarenta y ocho horas sobre Yugoslavia 660 toneladas de mercancías para abastecimiento de las fuerzas de Tito.—EFE.

Londres, 15.—Una de las bombas volantes que anoche hicieron explosión al sur de Inglaterra, mató a ocho personas y otra a once. Al aproximarse el "V-1" a la costa el cielo quedó pluminado.—EFE.

Londres, 15.—Eden ha declarado en un discurso pronunciado en Leannington que si los Estados Unidos, Rusia, Francia y la Gran Bretaña pudieran laborar juntas, podría suceder a esta guerra un largo período de paz, sin que, como creen algunos, impliquen grandes potencias.—EFE.

DE GAULLE ha sido invitado para visitar MOSCU

Le acompañará el ministro de Asuntos Exteriores M. Bidault

París, 15.—Oficialmente se declara que De Gaulle ha recibido una invitación del gobierno soviético para que visite Moscú y la ha aceptado en principio, ya que se dice, corresponde a los deseos del gobierno francés.

El viaje de De Gaulle en el cual le acompañará el ministro de A. Exteriores, Bidault, será breve en razón a la intensa labor que pesa sobre aquél. De Gaulle no ha visitado hasta ahora la capital soviética.—EFE.

La peregrinación MUSULMANA A LA MECA

Desde el Africa francesa saldrán varios aviones

Argel, 15.—Se han colocado a disposición de los musulmanes del Africa francesa que deseen efectuar su peregrinación anual a la Meca, varios aviones.

Dichos aparatos saldrán hoy o mañana para la peregrinación que se realizará a fin de mes.—EFE.